

Weihnachtskarten für das Seniorenheim St. Anna

Im Dezember machten sich viele fleißige Helferchen aus den 3. und 4. Klassen an die Arbeit, um selbst Weihnachtskarten für die Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenheim St. Anna zu basteln und zu schreiben. So kamen um die 100 Karten zusammen, die dann persönlich überbracht wurden.



In der Post fanden die Kinder im neuen Jahr dann als Dankeschön ebenfalls eine Karte mit den Unterschriften aller Seniorinnen und Senioren.

So funktioniert gute Nachbarschaft. 😊

